

En bref

Subse
La Semaine du vin suisse est lancée

La deuxième Semaine du vin suisse se déroulera du 20 au 30 novembre 2014. Sous l'impulsion de l'Association des producteurs et transformateurs suisses d'alcool de raisin (ASPR) et de l'Association suisse des œnologues (ASO). Les restaurateurs doivent proposer à leurs clients, durant la semaine, un menu composé de trois plats à base de vin et un vin à la carte à l'heure comprise de 10 à 15 francs (hors taxes) à la consommation.

Genève
Chopard acquiert Hôtel de Vendôme à Paris



Le groupe genevois d'hôtellerie-hébergement Chopard a fait l'acquisition de la société HVS (Hôtel Vendôme) appartenant à la famille de Vendôme à Paris. Le montant de la transaction n'est pas dévoilé. Le groupe genevois a déjà une dizaine de propriétés de luxe dans le monde.

Fribourg
Un coup de foudre pour promouvoir la destination

Fribourg Région a choisi une nouvelle image pour sa destination touristique. Une image qui se présente sous forme de carte postale. Cette image est une carte postale virtuelle qui sera diffusée sur les réseaux sociaux et sur le site de la destination. Elle est conçue par le studio de design et de communication de la région de Fribourg.

Un défi de deux ans

L'Hôtel du Lac et sa brasserie ont trouvé un repère pour deux ans, en attendant que le projet de cylindres de remplace. A Estrayer-le-Lac, on salue cette réouverture.



L'Hôtel du Lac et sa brasserie, le Débarcadere, jouissent d'un panorama très apprécié des hôtes de passage et des habitants.

Après dix-huit mois de travaux, l'Hôtel du Lac a retrouvé son caractère. Le bâtiment a été entièrement rénové et modernisé. Les travaux ont été réalisés par le groupe genevois d'hôtellerie-hébergement Chopard. Le projet de cylindres de remplacement est toujours en cours.

«L'attaque des problèmes les uns après les autres. Pour l'instant tout se passe bien.»

«L'attaque des problèmes les uns après les autres. Pour l'instant tout se passe bien.»

«L'attaque des problèmes les uns après les autres. Pour l'instant tout se passe bien.»

«L'attaque des problèmes les uns après les autres. Pour l'instant tout se passe bien.»



Portrait of the hotel manager.

Projet Othello Une tour-cylindre en moins, il avance à petits pas

Le projet de construction d'une tour-cylindre en moins, il avance à petits pas. Le projet est toujours en cours et les travaux sont en cours.

Trois étoiles dans un quartier en devenir

L'Ouest lausannois s'enrichit d'un nouvel hôtel trois étoiles: le Discovery. Il abrite aussi le siège du groupe Boas, dont il porte la marque. Il est situé à proximité avec les campus de l'EPFL et de l'UNIL.



Une des 98 chambres de l'Hôtel Discovery à Crissier.

Fraîchement installé dans son nouveau centre administratif à Crissier, dans l'Ouest lausannois, le groupe Boas en a profité pour implanter un nouvel hôtel, le Discovery, un trois étoiles supérieur de 98 chambres.

«L'annonce comme «fer de lance du pôle d'affaires Lausanne-Crissier».

«L'annonce comme «fer de lance du pôle d'affaires Lausanne-Crissier».

Trois étoiles dans un quartier en devenir

L'Ouest lausannois s'enrichit d'un nouvel hôtel trois étoiles: le Discovery. Il abrite aussi le siège du groupe Boas, dont il porte la marque. Il est situé à proximité avec les campus de l'EPFL et de l'UNIL.

nouvel hôtel se veut d'une architecture résolument contemporaine. Une fois les travaux achevés, il passera sous le contrôle du fonds immobilier genevois 1875 Financier. Si le montant d'investissement global n'est pas connu, il peut être évalué à 30-32 millions de francs. Pour la partie hôtelière, Boas y est engagé à hauteur d'environ 2,5 millions pour l'investissement hôtelier. Il est au bénéfice d'un premier bail de 20 ans, reconductible tous les cinq ans.

futur pôle d'affaires Lausanne-Crissier par Bernard Russett, président du groupe, il devrait être relié par des navettes - en attendant une liaison routière par les transports publics - au Swiss Tech Convention Center et aux campus de l'EPFL et de l'Université de Lausanne ainsi qu'aux gares CFF de Lausanne ou Renens. Si le projet est concurrent direct du Starling Hotel (sur le site de l'EPFL), de l'Hôtel des Inventiones (de l'autre côté de l'A1) et de deux établissements Accor, l'Ibis (à 200 mètres) et le Novotel de Bussigny/Villars-Ste-Croix.

Fraîchement installé dans son nouveau centre administratif, à Crissier, dans l'Ouest lausannois, le groupe Boas en a profité pour implanter un nouvel hôtel, le Discovery, un trois étoiles supérieur de 98 chambres. Il s'agit du dixième établissement hôtelier du groupe, fort de 450 unités d'hébergement. Conçu par les services spécialisés de Boas Swiss Hotels et réalisé sous leur contrôle, le

Annoncé comme «fer de lance du pôle d'affaires Lausanne-Crissier» En forme de triangle, l'hôtel entoure un patio végétalisé et bénéficie d'ouvertures vitrées maximales. Si pour le moment, elles s'ouvrent sur des terrains en friche, le plan de quartier adopté prévoit la construction aux alentours de bureaux et de logements. Annoncé comme «fer de lance du

La direction du Discovery a été confiée à Patrick Zufferey, diplômé de l'EHL en 1995 qu'il a, jusqu'à présent, effectué l'essentiel de sa carrière en Corée du sud. A Crissier - mais l'enchevêtrement des limites intercommunales fait qu'il est plus proche de la gare de Renens que du village dont Frédéric



Une des 98 chambres de l'Hôtel Discovery, à Crissier.

Girardet a fait le centre du monde - le nouveau directeur est à la tête d'une vingtaine d'employés, dont huit en cuisine.

L'ambition de devenir une plate-forme de restauration

Car le nouveau centre, idéalement situé et équipé en plates-forme parking, se veut aussi plate-forme restauration dans ce quartier en devenir. Les 170 couverts intérieurs pour 90 extérieurs, sont divisés en trois univers: l'espace bistrot, la brasserie et le restaurant

français, où le chef Fabien Thomas (ancien second du Mirador et du Hyatt Zurich) propose une cuisine fusion France-Orient. Au 4e étage, sur une terrasse ouverte sur les Alpes et le lac, il proposera une restauration grill.

Si parler de taux d'occupation réel et avéré est difficile après deux semaines d'exploitation seulement, Patrick Zufferey se veut réjouissant: l'hôtel a déjà été complet quelques soirs et la moyenne d'occupation dépasse, à ce jour, les 80%.